



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>34 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BS-10616</b>
Prix	<b>320 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer : a quelques minutes à pied des commerces et du centre-ville, dans un immeuble de 1996 avec grand ascenseur, coquet deux pièces de 34,5 m<sup>2</sup> avec un beau petit jardin de 43 m<sup>2</sup>, en bon état, exposé est. Il se compose d'une entrée, séjour avec coin cuisine, chambre et salle de douche avec wc. Très calme et lumineux, c'est un pied-à-terre idéal. Cave. Possibilité de garage en sus du prix. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur.

*Villefranche-sur-mer : a few minutes away from the shops and the town centre, in a 1996 building with a large lift, lovely one-bedroom apartment of 34,5 m<sup>2</sup> with a garden of 43 m<sup>2</sup>, in good condition, facing east. It consists of an entrance, living room with kitchen area, bedroom and shower room with wc. Very calm and bright, it is an ideal pied-à-terre. Cellar. Garage available. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.*

## **NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE**

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

